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8月份通州区城乡环境建设工作考评情况

街道组

乡镇组

新华
潞源
九棵树
临河里
中仓
潞邑
北苑
玉桥
文景
通运
杨庄
潞城
永顺
梨园
马驹桥
张家湾
台湖
宋庄
永乐店
西集
于家务
漷县

市级
问题
191
199
194
186
197
197
188
195
198
194
193
190
196
194
192
195
194
195
186
187
193
195

区级专
项检查
86
100
85
93
93
85
92
97
88
96
84
80
94
91
81
82
74
71
74
79
82
76

区级现场
检查问题

385
391
375
387
370
384
377
368
377
381
376
375
376
367
339
383
358
376
384
373
369
365

市、区级
问题整改

270
300
272
300
255
281
276
282
291
278
285
292
297
276
252
248
230
224
268
262
196
206

执法成效
（加分项）

88
27
63
18
62
27
39
28
14
18
27
78
39
27
84
24
67
55
6
4
12
7

总分

1020
1017
989
984
977
974
972
970
968
967
965
1015
1002
955
948
932
923
921
918
905
852
849

综合
排名
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11

（通州区城市管理委员会发布）第224期（冯维静）

挂挂
账账
督
办
督
办

梨园镇环卫所北侧空地-垃圾渣土 临河里街道净水东路东侧-堆物堆料 潞邑街道潞苑中路k2清水湾南侧-积存垃圾

台湖镇朱家垡村-垃圾渣土 宋庄镇通怀路富桥艺术中心-垃圾桶满冒台湖镇尖垡村-垃圾渣土

整整
治治
前
后
前
后

前

后

前

后

前

后 后

前

8月城乡环境建设工作考评结果出炉

今年8月，区环境建设管理办针对市级问题、区级专项检
查、区级现场检查问题、市区级问题整改、执法成效五个方面
对11个街道办事处和11个乡镇的环境建设工作进行检查考
评，对环境建设委相关成员单位工作情况进行通报。

根据考评结果，街道组中新华街道、潞源街道排名靠前，
乡镇组中潞城镇、永顺镇排名靠前。在此，区环境建设管理
办要求排名靠后的单位，继续加大环境整治力度，完善长
效管控机制，确保发现问题及时整改，避免问题反弹。8月
市区两级台账问题复发比例较 6、7 月下降 13%，得益于属
地真抓实干，敢于碰硬，用“治根”方法解决“老大难”问
题。今后，希望各属地坚持有益做法，继续加大执法处罚力
度，保持现有工作状态，真正做到“发现一处，整改一处，保持
一处”。

本期选取了 4处上期挂账督办的环境问题，刊登前后对
比照片，并对新发现的6处环境问题进行挂账督办。
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本报讯（记者 金耀飞）昨天，通州区
党政代表团赴廊坊三河市考察，深入贯
彻落实中央“四统一”要求，共商一体化
高质量发展。通州区委书记赵磊，区
委副书记、代区长孟景伟和廊坊市委
书记杨晓和，市委副书记、市长杨燕伟
出席。

通州区党政代表团先后来到兴远
高科产业园、燕郊高新区管委会察看
产业园建设运营以及高新区规划建设
情况。

考察结束后，双方进行座谈交流，听
取了三河市国土空间规划编制、通州区
与廊坊北三县一体化发展工作及三河市
协同项目推进情况等汇报。

赵磊代表通州区委、区政府对廊坊
市一直以来给予城市副中心的关心支持
表示感谢。他说，近年来，北京城市副中
心和廊坊北三县特别是三河市建立了紧
密的协作关系，在很多领域都开展了深
入的合作交流。未来在推进城市副中心
与廊坊北三县一体化高质量发展方面前
景广阔、大有可为。我们将坚决落实好

“四统一”要求，把廊坊北三县作为城市
副中心的腹地来考虑规划，实现一体化
高质量发展。紧密围绕疏解和承接非首
都功能，推动优质资源、项目和相关功能
延伸布局，积极探索协同创新路径，完善
一系列配套政策，增强一体化发展的内
生动力。进一步强化对接，明晰产业空

间布局，健全产业高质量发展目录，搭建
统一招商工作专班，研究制定共享机
制。继续深化交通、产业、公共服务等重
点领域一体化合作，开创一体化高质量
发展新局面，打造新时代城市群高质量
发展的典范。

杨晓和在讲话中说，近年来，通州区
抢抓城市副中心建设机遇，着力打造国
家绿色发展示范区，建立以首都为核
心的京津冀世界级城市群重要增长极
和新时代高质量协同发展的典范，一
座生机勃发的未来城市正在崛起，这
也为北三县乃至廊坊市带来了发展机
遇。我们将更加积极地向通州区学习
看齐，不断推进体制机制创新，加快构

建开放新格局，不断提高民生保障水
平，更好地做好廊坊的工作。将全力
服务、全面融入城市副中心建设，坚决
落实“四统一”要求，加强内部协同、资
源共享，做好功能承接，加快交通互
联，推进产业融合，优化生态环境，全
力推进与通州区一体化高质量发展的
一系列举措。进一步加强常态化沟通
对接，在产业承接、交通对接等领域深
化合作，实现共赢发展。

当天上午，两地领导出席了北京潞
河中学三河校区和北京实验学校三河校
区揭牌、燕郊西出口通车仪式。

廊坊市和通州区领导张平、郑皓、董
亦军、苏国斌参加。

通州区党政代表团赴廊坊三河市考察

贯彻落实“四统一”要求 共商一体化高质量发展
赵磊孟景伟杨晓和杨燕伟参加

本报讯（记者 张丽）昨天，区政协召
开“建设北京绿色金融国际中心 打造城
市副中心绿色发展新格局”议政性主席
会，区政协主席赵玉影主持。

会上，区政协专委会工作三室负责
人汇报了调研情况。区金融办、区发改
委有关负责人通报了相关工作。

与会政协委员结合此次调研成果提
出了很多具体的意见和建议。

赵玉影在讲话中指出，近年来，城
市副中心突出源头管控、系统控制，抢
抓建设机遇，围绕碳达峰、碳中和目
标，不断优化调整空间布局、能源结构
的同时，在产业、建筑、交通、消费等领

域 大 力 推 广 绿 色 标 准 和 节 能 技 术 应
用，各项工作都在扎实推进。绿色金
融 是 国 家 绿 色 发 展 示 范 区 的 重 要 板
块，是城市副中心高质量发展的重要
体现。政协委员要强化责任担当，加
强学习，不断提高思想认识和理论水
平，充分发挥自身优势和专业特长，进

一 步 围 绕 推 进 绿 色 金 融 国 际 中 心 建
设，通过提案、社情民意信息等形式，
提出具有前瞻性、战略性且可操作性
强的意见建议。

副区长苏国斌，区政协常务副主席
石宝玉，副主席朱志高、禹学河、王子江、
田春华出席。

区政协召开议政性主席会

推动城市副中心绿色金融发展

本报讯（记者 刘薇）昨天，“相遇大运
河——世界运河交流艺术项目”策展交流
会在中央美术学院举行，项目策展人及艺
术家代表以艺会友，交流创作心得、分享
大运河主题创作艺术成果。

作为 2021北京（国际）运河文化节的
重要组成单元，“相遇大运河——世界运
河交流艺术项目”以运河为载体、以艺
术为呈现方式，邀约了京杭大运河沿线
城市以及世界各运河国家（城市）的多

位艺术家，以不同的艺术创作形式展现
北京城市副中心推进大运河文化带建
设所取得的成果以及不同国家（城市）
运河题材的艺术作品。通过艺术创作、
展示与交流，传承和弘扬大运河文化，
打造运河文化艺术交流品牌，以艺术的
方式向世界介绍中华文化、展示中华文
明、彰显文化自信。

策展交流会上，项目总策展人、北京
大学艺术学院院长彭锋，介绍了项目策展

思路。彭锋表示：“人类文明的起源离不
开水，而河流恰恰是大自然对于人类文明
的一份天然馈赠。河流对于人类文明的
重要性，还体现在对交通的启迪上。天然
的河流毕竟有限，于是人类开挖运河，
走上自主发展的道路。运河精神告诉
我们，经济发展、文化繁荣、科技进步都
有赖于沟通和交流。艺术是人类通用
的语言，在不同文明之间的沟通和交流
中发挥了重要作用。‘相遇大运河’为中

外运河文明的交流和沟通搭建了平台，为
艺术家提供了一次非常好的相互促进学
习的机会。”

据了解，“相遇大运河——世界运河
交流艺术项目”由通州区委、区政府主办，
通州区委宣传部、新光大中心承办，将于
10月 16日在通州区新光大中心安·美术
馆开幕，届时 50 件不同艺术形式的作品
将集中展现，同时当天下午还将举行中外
艺术家运河文化国际研讨会。

相遇大运河

“世界运河交流艺术项目”策展交流会举行

本报讯（记者 刘薇）昨天上午，
通州区举办网络安全主题巡展活动，
在人流密集的商业街道、社区、广场
等地，展示党的十八大以来国家网络
安全领域重大成就等内容，进一步普
及网络安全知识。

活动现场，民警针对电信诈骗、
公民个人信息泄露等群众反映强烈
的网络安全问题，通过案例展板、发
放宣传手册、现场解答问题等形式，
深入宣传网络安全领域的法律法规、
政策标准、重大举措，以及如何预防

网络电信诈骗、辨别网络虚假信息、
抵制网络谣言等常识，提醒广大群众
要注意上网安全和个人信息安全，学
法、守法、用法，进一步提高网络安全
意识和防范能力。

精彩讲解令在场人员获益匪浅、
意犹未尽。大家纷纷表示，要以实际
行动做一名合格的好网民，同时，擦
亮眼睛、提高鉴别力，不随意下载来
源不明的软件，不随意连接公用网
络，不随意扫描二维码等，不给犯罪
分子可乘之机。

通州举办网络安全主题巡展

本报讯（记者 郭丽君）日前，区
市场监督管理局持续开展餐饮食品
安全大检查工作，对 17 家存在食品
安全问题的餐饮单位进行立案查处。

此次区市场监管部门公布的“问
题餐饮”企业中不乏一些百姓熟知的
餐饮企业。有丽中家肉饼店、冰城串
吧、久久鸭、熟食凉菜等餐饮企业。

其中，经营地在朗清园三区 52
号楼C座的冰城串吧，存在未按要求
进行食品贮存、运输和装卸的情形；
台湖镇前营村 164号的一家久久鸭、
熟食凉菜，直接入口的食物没有使用
无毒、清洁的包装材料、餐具、饮具和

容器；永顺西街甲 74号 1幢 111号的
丽中家肉饼店，存在食品经营者未按
照保证食品安全的要求贮存食品的
行为。检查中，区市场监管局均依据

《中华人民共和国食品安全法》相关
规定，责令存在食品安全问题的餐饮
企业整改，并给予警告处罚。此外，
要求食品生产经营者进一步落实食
品安全主体责任，规范生产经营行
为，保证群众饮食安全。

下一步，区市场监管局将以“零
容忍”的决心，从严从快从重查处违
法违规问题，举一反三开展全面排
查，坚决消除食品安全风险隐患。

17家餐企存在食品安全问题被查处

本报讯（记者 冯维静）道路平整
关乎市容市貌，更关乎市民出行安全。
今年以来，通州区市政道路管护事务中
心对237条道路上的600余处破损、龟
裂、拥包等问题进行了修补或翻修。

日前，在东关大桥自东向西方向
的公交车道上，记者看到，两台挖掘
机正在用破碎锤敲击破损路面，工人
们在及时清理碎屑。据工作人员介
绍，这条路经过的公交车辆多，遇红

绿灯需刹车，导致路面出现多处破损
和拥包。发现问题后，市政道路管护
事务中心的工作人员紧急抢修，对破
损路面进行铣刨、混凝土破碎、清扫
碎屑，并铺设新混凝土和沥青。

区城管委市政道路管护事务中
心相关负责人表示，下一步，将继续
加大每日巡查频次、力度，发现问题
及时处理，为市民提供安全，舒适的
出行环境。

600余处破损路面“整容”

本报讯（记者 田兆玉）日前，区
司法局联合杨庄街道在广通社区举
办“法治图书角”启动仪式暨法治图
书品读分享会活动。

活动中两单位联合向社区捐赠
民法典、宪法等法律书籍百余册。翻
看着法律书籍，居民张阿姨开心地
说：“这些书内容实用，而且可以免费
借阅，以后学法普法更方便了。”

近年来，通州区不断延伸拓展基
层法律服务，通过整合利用各类阵地
资源，推进资源共享和服务效能提
升。此次在社区原有图书资源的基
础上，设立“法治图书角”，就是在拓
展“法韵书香”文化阵地的同时，使普
法宣传更贴近群众，更贴近生活，为
社区居民获取法律知识、提高法律水
平提供了一个良好的渠道。

居民家门口有了“法治文化充电站”


